

Einladung zum Herbsttreffen / Vortrag

Der Obst- und Gartenbauverein Kronberg e.V. lädt Sie herzlich ein zu einem Vortrag von unserem 1. Vorsitzenden, Herrn Heiko Fischer zum Thema:

„Dem Speierling auf der Spur“

Der Speierling ist in Deutschland eine Seltenheit geworden. Seit etwa 20 Jahren kümmert sich Heiko Fischer um die Speierlingsbäume in Kronberg und Umgebung. Da in Kronberg etwa 5-10 % der hessischen Speierlingsbäume beheimatet sind, kann man Kronberg als Hochburg des Speierlings bezeichnen. Aus diesem Grunde möchte Heiko Fischer seine langjährigen Erfahrungen mit dieser seltenen Wildobstart aus der Gattung „Sorbus“ an interessierte Personen weitergeben.

Seine PowerPoint-Präsentation steht unter dem Motto mit „Mit allen Sinnen genießen“, d.h. Informationen über die Geschichte des Speierlingsbaumes, sowie die vielfältige Verwertung der Früchte und des außergewöhnlichen Holzes. Die unreifen Früchte werden als Zusatz zum Apfelwein genommen und ergeben den begehrten Speierlings-Apfelwein. Anhand vieler Bilder lenkt er den Blick auf die Knospen, Blüten und Früchte des Baumes und stellt prächtige alte Speierlingsbäume in der Region vor. Außerdem zeigt und erläutert der Referent die entsprechenden Schnitt- und Pflegemaßnahmen des Speierlingsbaumes.

Während und nach dem Vortrag werden verschiedene leckere Speierlingsprodukte wie Marmelade, Speierlingsbrot, Trüffel, Speierlingsbrand, Speierlingslikör und natürlich auch Apfelwein angeboten.

Die Veranstaltung findet statt am

**Mittwoch, den 21. November 2012 um 19.30 Uhr in der Stadthalle
Kronberg in den Räumen Fuchstanz und Herzberg.**

Wir würden uns freuen, recht viele Mitglieder und Gäste begrüßen zu dürfen.
Die Teilnahme ist kostenlos.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Hickel

2. Vorsitzender